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Обсуждению проекта постановления Правительства РФ «Об утверждении порядка и
условий предоставления  медицинскими организациями платных медицинских услуг
пациентам» был посвящен круглый стол, прошедший в пресс-центре ИА «Росбалт».
Министерство здравоохранения РФ разработало его еще в начале 2012 года. В июле на
сайте Минэкономразвития РФ появился текст документа для общественного
обсуждения. Согласно документу, в государственных медучреждениях граждане
должны будут оплачивать анонимноелечение, дополнительные обследования без
назначения врача, лекарства, не входящие в перечень
жизненно необходимых…
.
 
По мнению директора Института экономики здравоохранения ВШЭ Ларисы Попович, в
проекте постановления
нет четкой границы между платными и бесплатными услугами. Между тем  реформа
здравоохранения должна
начинаться с четкого определения государственных гарантий на законодательном
уровне (какая помощь,
при каких условиях и кому должна  оказываться бесплатно). При этом они должны
соотноситься с
принципами Конституции (ст. 41 – «медицинская помощь в государственных и
муниципальных учреждениях
здравоохранения оказывается гражданам бесплатно за счет средств соответствующего
бюджета, страховых
взносов, других поступлений). По словам Л. Попович, невозможно создать систему
здравоохранения,
подходящую всем группам граждан. Государству нужно определиться с главным: какую
часть населения
оно будет защищать от финансовых рисков, вызванных расходами на лечение, считает
эксперт.
Как отметил президент Общероссийской благотворительной общественной организации
инвалидов
«Всероссийское общество гемофилии»  Юрий Жулев, в постановлении должен быть
четко прописан перечень
и стоимость платных услуг. В противном случае это приведет к уничтожению
бесплатных услуг. Жулев
допускает, что платными могут стать «сервисные» услуги (например, предоставление
пациенту отдельной
палаты). Однако в проекте постановления отмечается, что платным также может быть
«изменение
этапности оказания медицинских услуг».  Это, по мысли эксперта, приведет к
«легализации продажи
очереди» и к тому, что в каждом регионе появятся «свои» платные услуги.
Письмо с просьбой вернуть документ на доработку Всероссийский союз пациентов уже
направил
председателю Правительства РФ Дмитрию Медведеву.
В свою очередь президент Общероссийской общественной организации «Лига

 1 / 2

/index.php?g=cheap-cymbalta-here


П. Воробьев: «Из кармана пациента медицинская помощь оплачиваться не должна»
11.09.2012 19:59

защитников пациентов»
Александр Саверский считает, что вводить понятие основных и дополнительных 
(платных) услуг
применительно к медицинской сфере нельзя. В противном случае платной может стать
такая обязательная
услуга, как рентген при определении пневмонии. Саверский  уверен, что главными
критериями оказания
медицинской помощи должны стать ее достаточность и доступность для населения.
Заместитель председателя формулярного комитета РАМН Павел Воробьев заметил, что
в принципе
медицинские услуги не только в России, но и во всем мире носят платный характер.
Вопрос лишь в том,
«кто за них платит». По его убеждению, «из кармана пациента медицинская помощь не
должна
оплачиваться». П. Воробьев считает, что, принимая новое постановление, «государство
хочет сбросить
с себя социальные обязательства», сообщает Агентство социальной информации.
Источник: АМИ 
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